

Des créateurs en mode éphémère

Artisanat. Les pop-up stores se multiplient en cette période, permettant de mutualiser les frais et de s'offrir une meilleure visibilité.

Si la vogue des boutiques éphémères n'est plus une nouveauté - elles ont tendance à se généraliser ces dernières années -, reste que l'ouverture de ces pop-up stores au moment des fêtes de fin d'année fait souffler un vent de nouveauté sur le commerce du centre-ville. Pour les artistes, artisans d'art et autres créateurs de Montpellier et des alentours, c'est aussi un moyen d'offrir une vraie vitrine à leur travail et de mutualiser leur investissement (dans tous les sens du terme).

« L'union fait la force »
« C'est vrai que l'union fait la force. Ça nous permet de nous relayer au fil de la journée. Et également d'avoir accès à des boutiques mieux placées, indique Noémie Barbey, initiatrice et coordinatrice d'Éditions

limitées, au Polygone. Et puis, on a un contact direct avec les clients et ça, ce n'a pas de prix. »

Même constat pour Aïcha Zibouche qui, avec seize autres créateurs, a ouvert Beach, toujours au Polygone. « Le fait d'être nombreux permet de créer des lieux attractifs, avec du choix et de la diversité, des inspirations différentes qui ne se concurrencent pas. » Malgré le climat actuel quelque peu morose - « certains jours, on ne se croirait pas à Noël, il n'y a personne dans les rues », relève Emmanuelle Martinez, chez Merveilles -, ces boutiques temporaires ont le mérite de faire tourner l'économie locale en mettant en lumière des talents d'ici, tout en proposant des pièces uniques ou des petites séries limitées. Le pop (up), c'est top !

D. P.



▲ My Cubik market

Les habitués du quartier Saint-Roch connaissent bien Cubik, un concept-store offrant aux artistes une vitrine durant trois mois. Désormais nomades et en ligne, Delphine et Aurélie proposent My Cubik market pour Noël. Bijoux, céramiques, illustrations et créations s'y côtoient avec bonheur. 1 boulevard du Jeu-de-Paume, jusqu'au 5 janvier. Du lundi au samedi, de 10h à 19h, dimanches 16 et 23 décembre, de 11h à 18h.



◀ Éditions limitées

La boutique, chaleureuse, propose quatorze espaces créateurs et autant de métiers représentés « au travers de matériaux nobles, de techniques insolites, d'univers colorés, de design et recyclage ». Mode et textile vintage, box guitares, bijoux en argent, coutellerie, sculptures en carton... On retrouve des filles de l'Ateliées (le cuir de Backpack'art et les luminaires de Carole Agdokan). Et, depuis vendredi, la troisième et dernière exposition met en valeur les drôles d'objets de la Sphère Oblik. Polygone, niveau 0, jusqu'au 12 janvier. Du lundi au samedi, de 10h à 20h ; 10h à 19h, dimanche 16 et 23 décembre.

▼ Beach

Avec sa couleur bleu canard sur les murs de cette échoppe tout en longueur, Aïcha Zibouche (alias Miss Oscar) a voulu créer « un véritable cabinet de curiosités ». Dix-sept artistes et artisans exposent dans les arts de la table, l'illustration, la création textile, les bijoux, le mobilier. Polygone, niveau 1, jusqu'au 26 janvier. Ouvert tous les jours en décembre, de 10h à 20h.

MAIS AUSSI...

● LES AUTRES POP-UP

Ils font, eux aussi, le pari du provisoire au Polygone... **Yellow kornet**, le spécialiste de la photo en éditions limitées, est au niveau 1, jusqu'au 31 janvier. **Agent paper** propose des objets "décoresponsables" (niveau 1) jusqu'au 31 décembre. Enfin, l'épicerie fine **Le Carré frais**, à Baillargues, a installé ses gourmandises au **Carré éphémère** (niveau 1) jusqu'au 31 décembre.



▲ Merveilles

Bel exemple de confraternité. Tandis qu'elle a investi le marché de Noël de l'Esplanade, Sylvie Beaulard a "prêté" sa boutique à trois artistes singuliers. On y retrouve les dessins humoristiques et grignaçants de Fleur de Mamoot, les lampes insolites d'Art JL, inventées à partir d'anciens radiateurs des années 1930 à 1970 et les créations originales en bois de Mademoiselle a les nerfs : objets et miroirs colorés, petit mobilier recyclé avec des tissus wax. 21 rue Roucher, jusqu'au 29 décembre. Du mardi au samedi, de 11h à 19h, ainsi que lundi 24 décembre ; de 14h à 19h, les dimanches 16 et 23 décembre.

L'IMAGE

I love techno Europe : 18 000 fans au parc des expositions



Déguisés en léopard ou en marsupilami, venus de toute la région mais aussi d'Espagne, de Suisse ou d'Italie, les fans de techno ont déboulé samedi soir au parc des expositions pour une nuit de danse non-stop jusqu'au petit matin. Combien étaient-ils ? L'effet "gilets jaunes" a sans conteste pénalisé I love techno Europe, quand on sait qu'il fallait, par exemple, six heures pour rejoindre Montpellier depuis Marseille.

Mais environ 17 à 18 000 fans n'ont pas renoncé. C'est déjà la neuvième édition d'un festival installé juste avant les vacances de Noël, où le public vient pour les artistes mais aussi pour une certaine idée de la fête et du rassemblement. Les stars, elles, étaient là en tout cas : de la talentueuse Italienne Giorgia Angiuli au duo électro The Hacker et Rebotini, en passant bien sûr par Charlotte de Witte et Laurent Garnier, annoncés en clôture.

SYLVIE CAMBON

C'est Noël
-10 à -25%
sur tous les vélos en stock
-15 à -25% sur modèles 2018
-10% sur modèles 2019

UNI
Re-cyclE

Offre valable du 15 novembre au 31 décembre 2018

UNI RE-CYCLE
Vélociste indépendant
7 Rue Raoux
34 000 Montpellier
Tél. 04 67 84 85 94
www.uni-re-cycle.com
ouvert : mardi au samedi
10h à 19h